



Protokollauszug

aus der Niederschrift über die Sitzung des Werkausschusses der Stadt Wittlich vom 12.03.2024.

TOP 5 Verschiedenes

Keile in Abflusrrinnen

Ratsmitglied Lequen informiert darüber, dass ihm in letzter Zeit vermehrt aufgefallen ist, dass auf privaten Grundstücken Keile in die Abflusrrinnen gelegt werden.

Er fragt an, ob dies bekannt ist und etwas dagegen unternommen werden muss.

Werkleiter Schaefer teilt mit, dass die Problematik bekannt ist und ein Handeln erforderlich ist. Werkleiter Schaefer hat bereits in dieser Angelegenheit mit Herrn Schmitz, LBM gesprochen, da auch klassifizierte Straßen (Baulastträger LBM) betroffen sind.

Durch die Keile ist der Abfluss in den Rinnen nicht mehr gegeben. Ebenfalls wird die Verkehrssicherheit eingeschränkt.

Es wurde vereinbart in der Wittlicher Rundschau auf die Problematik der Keile in den Abflusrrinnen hinzuweisen und zu untersagen.

Sollte eine Entfernung aufgrund der Veröffentlichung nicht erfolgen, wird das Entfernen der Keile verlangt oder eine Entfernung durchgeführt.

Aussegnungshalle Burgstraße

Ratsmitglied Praeder bittet um kurze Sachstandmitteilung zur Sanierung der Aussegnungshalle Burgstraße.

Ebenso spricht Ratsmitglied Praeder die Erhaltung und Unterhaltung von bestimmten Grabsteinen an.

Werkleiter Schaefer informiert darüber, dass die Aussegnungshalle neu angestrichen wurde und auch das Dach erneuert wurde. Für die Erneuerung der Glasfassade wurde bereits ein Angebot eingeholt, welches sehr hoch ausgefallen war.

Es ist daher geplant, die Erneuerung der Glasfassade Mitte des Jahres erneut auszuschreiben, da die Preise im Bereich Stahlbau aktuell rückläufig sind. Die Erneuerung ist für 2024 vorgesehen.

Mit der Entscheidung, ob Grabsteine erhaltenswert sind, wurde Sebastian Langner, Steinmetz in Wittlich beauftragt. Die Standfestigkeit der Grabsteine wird ebenfalls regelmäßig geprüft. Die Planungen zur Bepflanzung im Frühjahr erfolgten zeitnah. Ein Budget für die Erhaltung und Unterhaltung der erhaltenswerten Grabsteine steht zur Verfügung.

Beleuchtung Markuskirche

Ratsmitglied Junk teilt mit, dass die Beleuchtung der Markuskirche nach wie vor auch tagsüber erfolgt.

Werkleiter Schaefer teilt mit, dass er bereits die Pfarrei kontaktiert hat. Es liegt wohl ein Schaltfehler vor, der zu beheben ist.

Uferbereiche Lieser

Ratsmitglied Poth teilte mit, dass die Feuerwehr im Bereich der Lieser eine Begehung durchgeführt hat. Hier musste im Bereich Hasenmühlenweg festgestellt werden, dass die Anwohner die Uferbereiche zur Grünabfallentsorgung nutzen und dies im Falle eines Hochwassers eine zusätzliche Gefahr darstellt.

Werkleiter Schaefer teilt mit, dass er sich um die Angelegenheit kümmern wird.

Glasfaserausbau in der Stadt Wittlich

Werkleiter Schaefer informiert, dass Ende April mit den Arbeiten zum Glasfaserausbau begonnen wird. Es sollen gleichzeitig 3 Bauunternehmen mit 5 Kolonnen die Arbeiten ausführen. Jeder Straßenzug der Stadt ist von dem Ausbau betroffen. Die Arbeiten sollen innerhalb von 2 Jahren abgeschlossen sein.

Lampe Pariser Platz

Ratsmitglied Pesch teilt mit, dass seiner Ansicht nach eine Lampe auf dem Pariser Platz zu kippen droht.

Werkleiter Schaefer teilt mit, dass er sich kümmern wird. Er weist jedoch auch nochmals darauf hin, dass Westnetz Träger der Beleuchtung ist. Auf der Internetseite von Westnetz besteht die Möglichkeit solche Gefahren direkt an Westnetz zu melden.

Wittlich, den 08. April 2024
Stadtverwaltung Wittlich
Im Auftrag:

Schriftführerin